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Anmeldung von Wohnadressen 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.100 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Gibt es bestimmte Adressen, an denen mehr Menschen ihre Wohnadresse 

angeben, obwohl die baulichen Voraussetzungen ein  "Wohnen" dieser Vielzahl 

von Menschen an dieser Meldeadresse nicht möglich erscheinen lässt? 

 

Wenn nicht, wird eine Plausibilitätsprüfung für gehäuft auftretende 

Meldeadressen durchgeführt? 

 

Wenn ja, gibt es städtische Prüfer, welche die Plausibilität der Meldung prüfen 

und die Personen an der Meldeadresse überprüfen? 

 

Wenn ja, gibt es eine Überprüfung von an solchen Adressen gemeldeten 

Personen und den Bezug von Sozialleistungen? 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen erklärt  

Vorsitzende Friedrich die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




